

LOCAL | Política

Ceballos reitera que será Alcaldesa "de todos los prieguenses" y que en su proyecto tienen cabida los 21 concejales

Primeras reacciones de los candidatos de las principales fuerzas políticas que concurrieron a los comicios celebrados ayer domingo

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 23 de mayo de 2011 - 18:33



La alegría va por barrios y ayer más que nunca, a partir de las ocho de la tarde, se pudo comprobar como en unos lugares se desataba la euforia tras conocerse unos más que sorprendentes resultados y en otros, la resignación se adueñó por completo de sedes muy acostumbradas a importantes celebraciones en todas las noches electorales.

Poco tiempo después de que fueran llegando los resultados del escrutinio de las primeras mesas, la sede del Partido Popular se convertía en toda una fiesta que confirmaba los históricos resultados obtenidos por esta

formación en nuestra localidad. A medida que transcurrían las horas y se confirmaba la sorpresa inicial, la cantidad de militantes y simpatizantes del PP al grito de “Sí, sí, sí, el cambio ya está aquí”, iba en aumento, mientras que la candidata a la Alcaldía, María Luisa Ceballos, no paraba de recibir felicitaciones, tanto de sus compañeros de partido como de otras formaciones, que reconociendo lo que ya era obvio, felicitaron a la más que previsible nueva Alcaldesa.

En una primera valoración, Ceballos destacó el trabajo realizado por el PP de Priego, “no sólo en esta campaña sino en los últimos años”, fruto del cual se ha llegado a barrios, “en los que el PP no tenía prácticamente representación”. Ratificando lo que ha venido diciendo a lo largo de la precampaña y campaña, Ceballos indicó que sería la Alcaldesa, “de todos los prieguenses, de los que nos hayan votado y de los que no”, abriendo de esta manera las manos a PSOE e IU, “ya que no es el momento de pugnas políticas, y la idea es hacer un proyecto global de los 21 concejales para que las iniciativas que están pendientes salgan adelante”.

Y de la euforia que se respiraba en la sede del PP, a la amarga sensación que a escasos metros inundaba la sede del PSOE, donde la todavía Alcaldesa de Priego y candidata socialista, tras felicitar a los ganadores, adelantó que el trabajo será el denominador común del grupo socialista durante la próxima legislatura, “presentando propuestas que sean buenas para el interés general y para el pueblo”, justificando los resultados del PSOE, “debido al cambio al que han optado los ciudadanos, fruto de la crisis actual que se le achaca injustamente al PSOE”.

Otro de los puntos de Priego en los que también se respiraba mucha alegría era la sede del PA, donde los siete concejales, tras el descalabro del 2007, sabían a verdadera gloria. En las palabras que el candidato andalucista, Juan Carlos Pérez Cabello, dirigió a los presentes, éste destacó el incremento experimentado por su formación en los actuales comicios, más de 900 votos en relación a su mejor resultado, agradeciendo a los

miembros de su partido el trabajo realizado para conseguir este respaldo, calificado como "histórico", añadiendo que los resultados del PSOE, "demuestran que han hecho una pésima gestión", de ahí que solicitara que a partir de este momento, "el Ayuntamiento sea más y mejor gobernable de lo que ha sido en estos cuatro años".

Por último, Manuel Rodríguez, al que le faltaron un puñado de votos para contar con otro compañero de partido en la nueva Corporación, se convirtió en el primer candidato en felicitar a María Luisa Ceballos, en concreto a las 21.23 horas, reconociendo con cierta resignación las "exigencias" de los votantes de izquierdas, así como la particular situación que se ha producido en Priego al no contar las fuerzas más votadas con mayoría absoluta, "por lo que todo está abierto".

PINCHA EN EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR LOS ARCHIVOS DE AUDIO